

Fecha 30.12.2008	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

# Trascendió



**que** **Jesús Ortega** ve "frivolidad e insensibilidad" en el trascendido de ayer sobre su llamado al gobierno de Israel "a cesar de manera inmediata los ataques" en la franja de Gaza, con la ironía de que ante su exigencia el primer ministro israelí, **Ehud Olmert**, "convocó en Tel Aviv a una reunión urgente con su primer círculo".

Lo extraño es que el dirigente nacional del PRD haya expresado su condena en pleno Día de los Santos Inocentes, tradición popular que tampoco debiera ser vista con "frivolidad e insensibilidad".

**Ortega** también dice que "cualquier mexicano puede indignarse ante esos bombardeos". ¿Emitirá otro comunicado para condenar el ataque suicida que dejó 14 niños muertos en Afganistán?

**que** la bancada de Convergencia en San Lázaro promueve reformas a diversas leyes para deshacer los entuertos que dejó **Vicente Fox** en diversas leyes, donde se llama a los discapacitados "personas con capacidades diferentes".

Los diputados alegan que todos los seres humanos tienen aptitudes, talentos y cualidades diferentes, por lo que, teóricamente, cualquier persona entraría en la categoría foxiana. En tanto la discapacidad, y así consta en el diccionario, es un entorpecimiento físico, mental o sensorial que impide el desempeño de actividades cotidianas.

**que** ninguna autoridad capitalina se ha acercado a **Fernando Ruiz**, presidente del Consejo para la Ley y los Derechos Humanos, cuyo testimonio fue clave para desarticular a la banda de secuestradores de La Flor —señalada como responsable del homicidio del joven **Fernando Martí**—, para ofrecerle protección personal.

Hace unos días **Ruiz** fue víctima de un atentado a tiros, luego de recibir amenazas y de que se allanaran sus oficinas.

**que** en la petición de registro de la coalición Primero México, los grandes ausentes fueron los dirigentes del PRI, **Beatriz Paredes**, y del PVEM, **Jorge Emilio González**.

Por un momento se creyó que la alianza no se concretaría, pues el acto de registro se retrasó casi dos horas "porque no llegaba el documento", pero finalmente la inscripción ocurrió, por lo que ambos partidos irán por tercera ocasión juntos a una elección federal.

**que** quien sí disfruta de sus vacaciones es **Felipe Calderón**, quien pernocta en Acapulco junto con su familia con la intención de pasar las festividades de Año Nuevo en ese puerto.

Las instalaciones de la octava Región Naval, por la playa Icacos, están fuertemente resguardadas por tierra, mar y aire para garantizar la seguridad presidencial.

